

# Botanischer Garten wird für Blinde erlebbar gemacht

Westend - **Es tut sich was im Botanischen Garten! Kleine Bagger kreisen, Handwerker wuseln herum.**

Grund: Start der Arbeiten zum Projekt „Barrierefreie Nutzung“. Mit Hilfe von Leitsteinen und einem Tast- und Duftgarten sollen Sehbehinderte und blinde Menschen in ein paar Monaten den Garten erkunden können. Auch der Arznei-



Foto: REINHARD ROSKARTZ

Die Arbeiten für die barrierefreie Umgestaltung im Botanischen Garten haben begonnen

garten wird umgerüstet, Schautafeln und Beete sollen für Menschen mit Handycap erlebbar sein.

Geplante Fertigstellung: Ende

Juni. Spätestens dann soll auch eine App zur Verfügung stehen, die Besucher durch den Botanischen Garten führt. Kosten: knapp 180000 Euro.